

**MESSAGE DE CARITAS JAPON  
pour l'aide de Caritas Monaco**

“Au nom de Caritas Japon je veux exprimer ma profonde gratitude pour les prières et l'aide financière que vous nous avez apportée. Je veux également partager avec vous les projets en cours et futurs pour face à ces tragiques évènements.

Deux phases de travail pour les secours :

-Réponse immédiate d'une durée de deux à trois mois, réparations, distribution alimentation et boissons, ouverture de centres pour coordonner les volontaires, distribution de vêtements, secours, etc..

-réhabilitation pour une durée de deux ans lorsque les personnes évacuées pourrons revenir dans des habitations mêmes temporaires et se remettre à vie normale, support pour la mise en place de ces habitations, envoi de volontaires pour aider les personnes âgées, organiser des volontaires pour l'assistance psychologique et mentale.

Il est évident que le plan de Caritas Japon sera concordé et conforme avec le gouvernement, les autorités civiles et religieuses de Sendai.

Avec toute notre gratitude nous remercions tous nos bienfaiteurs pour leurs dons et leurs prières.

Fr daisuke Narui SVD Directeur de Caritas Japon.”